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SÁBADO

Com 85% de conclusão, obras do piscinão 
do São Vicente entram na reta final

O tão sonhado piscinão 
do São Vicente está 85% 
concluído. Com investi-
mento de R$ 1.328.725,50, 
a obra é uma iniciativa 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira para enfrentar 
os desafios das enchentes 
que há anos atingem a 

região durante temporais 
e chuvas intensas. A área 
onde o reservatório está 
sendo construído corre-
sponde ao tamanho de 
sete piscinas semiolímpi-
cas, o que demonstra a im-
portância e capacidade do 
piscinão. Além disso, ele 

será quinze vezes maior 
do que o já existente, rep-
resentando um grande 
avanço na infraestrutura 
de drenagem da região.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) celebra os pri-
meiros resultados. “Nos 
comprometemos com es-

ses moradores de que 
resolveríamos o problema. 
E o excelente desempenho 
do piscinão nos mostra 
que o sofrimento deles 
está com os dias contados. 
O que eles não viram em 
três décadas, estão vendo 
em menos de três anos”, 

disse.
Fernando Arrivabene, 

secretário de Planejamen-
to Estratégico, Desen-
volvimento Sustentável e 
Habitação, ressalta que, 
mesmo em construção, o 
piscinão já mostrou eficá-
cia. “Em novembro do ano 

passado, tivemos fortes 
chuvas, que chegaram a 
74.7 mm. O índice plu-
viométrico foi alto, mas o 
piscinão respondeu rap-
idamente. Em minutos, 
metade da água já tinha 
ido embora. Isso é eficiên-
cia na prática”, frisa.
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Prefeitura realiza mutirão 
contra a dengue no bairro 
Sacilotto II neste sábado

A fim de ampliar o abas-
tecimento de água na 
cidade, a Prefeitura de 
Artur Nogueira iniciou 
a instalação de um novo 

reservatório no bairro 
Jardim de Faveri. A obra, 
que melhorará a oferta de 
água para centenas de re-
sidências, é resultado de 

mais uma promessa do 
prefeito Lucas Sia (PSD). 
A unidade de abasteci-
mento terá capacidade de 
6 milhões de litros.

Carnartur 2024 entra para 
história e reúne 100 mil 

foliões em 5 dias de evento

O Carnartur 2024 su-
perou todas as expecta-
tivas, consolidando-se 
como um dos principais 
eventos carnavalescos da 
região. Com cinco dias de 
muita folia e animação, a 

Avenida Fernando Arens 
foi palco da celebração, 
reunindo aproximada-
mente 100 mil foliões. A 
edição chamou a atenção 
de moradores e turistas 
pela segurança e organi-

zação. O evento fechado 
contou com o apoio da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) e da Polícia Mili-
tar (PM), das equipes da 
Defesa Civil e da Fiscali-
zação de Posturas.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Vigilância em Saúde 
(VISA), realizará mais 
um mutirão de combate 
à dengue neste sábado 
(17). O objetivo da ação 
é orientar à população 
e  el iminar possíveis 

criadores do mosquito 
Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, chi-
kungunya, zika e febre 
amarela. Nesta etapa 
da busca ativa, os agen-
tes visitarão as casas 
do bairro Sacilotto II. 
“Os mutirões aconte-

cem exclusivamente 
aos sábados para ga-
rantir que mais pessoas 
estejam em casa para 
receber as equipes”, 
explicou a responsável 
técnica pela equipe de 
enfermagem, Milena 
Sia Perin.

No mês da água, Saean e 
Partiu Corrida se unem em 

prol do meio ambiente

O Serviço de Água 
e Esgoto de Artur No-
gueira (Saean) está en-
gajado em mais uma 
ação que valoriza  o 
meio ambiente, a saúde 
e o esporte no municí-
pio. Em parceria com 

a empresa Partiu Cor-
rida, a autarquia apoia 
a 3ª edição da corrida 
Anima Artur, que está 
marcada para o dia 17 
de março.

O evento acontece-
rá no Centro Cultural 

Tom Jobim, a partir 
das 7h. ?Os interes-
sados podem conferir 
outras informações e 
inscrições ?através do 
site:  <?ticketsports.
com.br/e/anima-ar-
tur-2024-37501?>.
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ARTIGOs

Educação para autistas: se não agora, 
quando?

Como doações online ajudam os problemas 
das constantes enchentes no Brasil

Os efeitos danosos da venda sem receita de 
medicamentos tarjados em drogarias

*Por Flávia Marçal e 
Lucelmo Lacerda

Nos últimos 10 anos 
muitas foram as con-
quistas alcançadas pe-
las pessoas com au-
tismo, fruto de suas 
lutas e de suas famílias. 
De forma significativa, 
a aprovação das Leis 
12.764/2012 acresci-
do da Lei 13.146/2015 
m o d i f i c a r a m  u m 
cenário de inclusão no 
país ao reafirmarem o 
compromisso do esta-
do brasileiro com dire-
trizes da Convenção de 
Direitos da Pessoa com 
Deficiência, inclusive 
instrumentalizando 
muitos desses direitos. 

Entretanto, ainda é 
preciso avançar. Im-
plementação de pro-
gramas de identificação 

e intervenção precoce 
dessa condição, acres-
cida da ampliação do 
acesso, permanência, 
participação e apren-
dizagem nos espaços 
escolares são um fator 
essencial e para isso 
se faz fundamental a 
análise continuada das 
políticas públicas vol-
tadas ao tema para fins 
de estabelecimento de 
séries históricas que 
possibilitem a medição 
dos impactos da edu-
cação inclusiva e das 
metodologias de ensino 
e aprendizagem.

É na escola que o 
estudante com Autis-
mo passará uma parte 
significativa de suas 
horas. Tornar esse 
espaço promotor de 
autonomia e desen-
volvimento transforma 

vidas tanto para aque-
les que promovem esse 
processo quanto para 
aqueles que o recebem.

Assim, estudantes 
neurotípicos que tem 
a oportunidade de 
conviver desde cedo 
com a diferença terão 
mais chances de ser-
em adultos prepara-
dos para promover a 
diversidade, em espe-
cial porque terão ad-
quirido habilidades de 
enxergar potenciais e 
necessidades de forma 
natural pelo convívio e 
laços formados.  

Apostar no plane-
jamento continuado 
e participativo é força 
motriz de mudança 
de realidades. Temos 
inúmero exemplos de 
projetos desenvolvi-
mentistas que foram 

concebidos e executa-
dos ignorando as pecu-
liaridades e diferenças, 
como se o país fosse um 
todo idêntico e não um 
mosaico das enormes 
diferenças sociais, 
econômicas e geográfi-
cas em que ele, de fato, 
se constitui.

Se considerarmos 
que é na diferença que 
podemos ver potencial-
idades e diversidade 
encontramos novas 
formas de ver o mun-
do, é essencial que esta 
multiplicidade também 
se apresente nas práti-
cas pedagógicas. 

Por isso o documento 
intitulado “Orientações 
para o Atendimento do 
Estudante com Tran-
storno do Espectro 
Autista” do Conselho 
Nacional de Educação 

tem sido um norte ao 
discorrer sobre os pon-
tos elencados acima e 
reconhecer que será na 
discussão e utilização 
dessas propostas, sua 
reconstrução, avaliação 
e medição de impactos, 
que poderemos imple-
mentar novas formas 
de edificar uma escola 
que efetive direitos.

R e s o l v e r  e s s a s 
questões, muitas vez-
es imbricadas entre 
si, exige do Estado e 
da sociedade um em-
penho persistente e 
incansável na execução 
de programas e ações 
diferenciadas. Sob este 
aspecto, a educação se 
apresenta como em-
preendimento de políti-
ca social e interesse 
público que é coletivo e 
indispensável, se quis-

ermos, de fato, eliminar 
ou, pelo menos, reduzir 
consideravelmente as 
desigualdades que des-
favorecem o nosso país 
no campo da educação 
e proporcionar aos seus 
cidadãos o usufruto 
de uma vida melhor e 
mais digna para todos. 
Afinal, se não for agora, 
então quando?

Flávia Marçal é ad-
vogada, professora da 
UFRa, Dra. Em C. Soci-
ais  e gestora do Grupo 
Mundo Azul.

Lucelmo Lacerda é 
Doutor em Educação, 
pesquisador de edu-
cação inclusiva e autor 
do livro “Transtorno do 
Espectro do Autismo: 
uma brevíssima intro-
dução.”

* Por Luiz Felipe Ghell-
er

O ano de 2024 che-
gou, e, mesmo com as 
esperanças renovadas, 
ainda nos deparamos com 
problemas antigos. As 
enchentes, que assolam 
diversas regiões do Brasil, 
continuam preocupando 
autoridades e moradores 
em situação de risco. Se-
gundo dados da Confed-
eração Nacional de Mu-
nicípios (CNM), entre 
2013 e 2022, 5.199 mu-
nicípios foram atingidos 
por desastres naturais, 
representando 93% do 
número total das cidades 

do país.
Os eventos naturais 

continuam deixando 
um rastro de destru-
ição, mortes e inúmeras 
famílias desabrigadas. 
No entanto, em meio às 
catástrofes, uma onda de 
apoio tem se destacado, 
como é o caso de doações 
online, uma ferramen-
ta eficaz para amenizar 
as consequências dessas 
calamidades.

Diante desse cenário 
desafiador, a internet 
é um instrumento im-
portante na assistência 
de quem perdeu os seus 
bens. Como exemplo, po-
demos destacar as diver-

sas vaquinhas que são 
criadas diariamente em 
plataformas digitais para 
arrecadar verba com o 
objetivo de potencializar o 
apoio às vítimas e eviden-
ciar os lugares mais im-
pactados pelas enchentes. 
Além disso, elas podem 
fortalecer desde o suporte 
para a compra de itens 
básicos até assistência 
para que as famílias re-
construam suas casas e 
recomecem as suas vidas.

Essa prática vem se 
popularizando porque 
elas oferecem uma res-
posta rápida e eficiente 
diante de situações de 
emergência. Os recursos 

chegam diretamente às 
mãos daqueles que mais 
necessitam. Isso possibil-
ita a compra ágil de supri-
mentos essenciais, como 
alimentos, água potável, 
roupas e materiais de 
higiene.

Além da agilidade, 
as plataformas de do-
ações online proporcio-
nam transparência nas 
prestações de contas. Isso 
porque os doadores po-
dem rastrear o destino 
de suas contribuições, 
a meta da vaquinha, os 
valores doados e a quan-
tia arrecadada. Antes de 
realizar a contribuição, é 
possível ler a descrição da 

vaquinha, que geralmente 
fornece informações de-
talhadas sobre o propósito 
da arrecadação, quem será 
beneficiado e a urgência 
da causa.

Outro fator importante 
é a facilidade de compar-
tilhar informações sobre 
a vaquinha por meio de 
várias plataformas e ca-
nais de comunicação. Isso 
não apenas aumenta a 
visibilidade da campanha, 
mas também possibilita 
que mais pessoas se en-
volvam e contribuam para 
a causa, criando uma rede 
de apoio cada vez mais 
ampla.

Enquanto ainda en-

frentamos velhos desafios 
na chegada desse novo 
ano, as doações online 
emergem como uma ferra-
menta crucial no suporte 
às famílias atingidas. Por 
isso, desejo que em 2024 
as doações online sirvam 
como um exemplo inspi-
rador de como a tecnolo-
gia pode ser uma aliada 
valiosa na construção de 
um futuro mais empático 
e resiliente para as regiões 
vulneráveis do país.

 
* Luiz Felipe Gheller, 

CEO do Vakinha, consid-
erado o maior site de do-
ações online da América 
Latina.

Claudia de Lucca Mano*

Nos últimos meses, 
alguns medicamentos 
ficaram “famosos” ao se 
tornarem extremamente 
populares no país. Como 
exemplos, temos o Ozem-
pic (semaglutida), con-
cebido para tratamento 
de diabetes, mas que tem 
sido usado para acelerar 
a perda de peso; e o Ven-
vanse (dimesilato de dexa-
nfetamina), que é indicado 
para pessoas com TDAH, 
transtorno de déficit de 
atenção e hiperatividade, 
mas que tem sido utilizado 
por indivíduos saudáveis, 
como estudantes e exec-
utivos, para melhoria da 
concentração e foco em 
tarefas cotidianas.

Trata-se do uso off label 
de medicamentos, que 
não é proibido no Brasil. 
Médicos costumam pre-
screver certas drogas pelos 
efeitos secundários que 
promovem, que são difer-
entes dos que constam em 
bula. O problema ocorre 
quando a venda é feita sem 
o suporte da prescrição de 
um profissional habilitado.

Medicamentos com 
tarja vermelha somente 

podem ser vendidos sob 
prescrição médica. No en-
tanto, não é obrigatório às 
farmácias fazer a retenção 
de segunda via para escrit-
uração das receitas, o que 
somente ocorre com an-
tibióticos, entorpecentes e 
psicotrópicos listados pela 
Agência Nacional da Vig-
ilância Sanitária (Anvisa).

A não exigência de 
retenção de receita oca-
siona uma das maiores 
distorções da lógica reg-
ulatória do varejo de me-
dicamentos:  qualquer pes-
soa que solicite remédios 
de tarja vermelha no bal-
cão da farmácia conseguirá 
comprá-lo sem apresentar 
a prescrição médica.

Este é o caso do Ozem-
pic. Para as drogas que 
precisam de retenção, o 
mercado ilegal e paralelo 
de receitas responde pelo 
desvio, para fornecimento 
a pessoas que não tem in-
dicação médica.

Nos balcões das droga-
rias, atendentes afirmam 
com convicção que me-
dicamentos sem retenção 
de receitas são de venda 
livre, o que absolutamente 
não procede. Mesmo as-
sim, há anos essas vendas 

ocorrem sem qualquer 
restrição e sem que a fiscal-
ização tenha mecanismos 
para identificar as vendas 
irregulares.

Como consequência, 
temos a falta de medica-
mentos no mercado, prej-
udicando pacientes que 
realmente precisam. Além 
disso, pessoas que não pos-
suem indicação e acom-
panhamento médico po-
dem sofrer complicações 
e efeitos adversos graves 
ocasionados pelo seu uso.

Por que não vemos uma 
fiscalização mais efetiva 
por parte da vigilância san-
itária para coibir esses 
abusos?

Nas farmácias de ma-
nipulação, toda receita 
precisa ser registrada em 
sistema (Livro de Recei-
tuário), com nome e regis-
tro profissional do prescri-
tor, mesmo que não seja 
obrigatória sua retenção. 
A fiscalização para esses 
estabelecimentos é rígida, 
mas o mesmo não ocorre 
com as drogarias.

Outro exemplo do 
tratamento regulatório 
desigual: as farmácias de 
manipulação são proibi-
das até mesmo de anun-

ciar através da internet 
medicamentos isentos de 
prescrição, além de cos-
méticos e suplementos 
que podem perfeitamente 
ser fornecidos a qualquer 
pessoa interessada. Já as 
drogarias colocam esses 
produtos à disposição de 
consumidores, no balcão 
das lojas ou em meios vir-
tuais, mesmo quando há 
a exigência de prescrição 
médica para aquisição.

A legislação sanitária 
traz critérios bastante obje-
tivos para saber se um me-
dicamento ou um produto 
para saúde é classificado 
como isento de prescrição 

médica.
Dentro deste cenário 

fica uma questão: a quem 
interessa que o medica-
mento industrializado tar-
jado possa ser vendido 
livremente sem qualquer 
controle?

A indústria farmacêu-
tica não se opõe a esta 
prática, mesmo quando os 
remédios ficam em falta 
no varejo. Obviamente, 
os recordes de vendas são 
vantajosos para o segmen-
to. Quando os lotes são fal-
sificados, a indústria noti-
fica a Anvisa, que age para 
divulgar os lotes falsos.

Portanto, é necessário 

que se retome o debate so-
bre mudanças importantes 
na regulação e fiscalização 
para evitar essa distorção 
do mercado e também 
a venda desenfreada de 
medicamentos que podem 
colocar em risco a saúde da 
população.

*Claudia de Lucca 
Mano é advogada, consul-
tora empresarial, especial-
ista na área de vigilância 
sanitária e assuntos reg-
ulatórios, fundadora da 
banca DLM e responsável 
pelo jurídico da associação 
Farmacann.
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O tão sonhado pis-
cinão do São Vicente 
está 85% concluído. 
Com investimento de 
R$ 1.328.725,50, a 
obra é uma iniciativa 
da Prefeitura de Artur 

Nogueira para enfren-
tar os desafios das en-
chentes que há anos 
atingem a região du-
rante temporais e chu-
vas intensas.

A área onde o re-

servatório está sendo 
construído correspon-
de ao tamanho de sete 
piscinas semiolímpi-
cas, o que demonstra a 
importância e capaci-
dade do piscinão. Além 

disso, ele será quinze 
vezes maior do que o 
já existente, represen-
tando um grande avan-
ço na infraestrutura de 
drenagem da região.

O prefeito Lucas 

Sia (PSD) celebra os 
primeiros resultados. 
“Nos comprometemos 
com esses moradores 
de que resolveríamos o 
problema. E o excelen-
te desempenho do pis-
cinão nos mostra que 
o sofrimento deles está 
com os dias contados. 
O que eles não viram 
em três décadas, estão 
vendo em menos de 
três anos”, disse.

Fernando Arrivabe-
ne, secretário de Pla-
nejamento Estratégico, 
Desenvolvimento Sus-
tentável e Habitação, 
ressalta que, mesmo 
em construção, o pis-
cinão já mostrou efi-
cácia. “Em novembro 
do ano passado, tive-
mos fortes chuvas, que 

chegaram a 74.7 mm. 
O índice pluviométrico 
foi alto, mas o piscinão 
respondeu rapidamen-
te. Em minutos, meta-
de da água já tinha ido 
embora. Isso é eficiên-
cia na prática”, frisa.

ÁREA DE LAZER
Após a conclusão da 

obra, a Prefeitura tem 
planos de construir 
uma área de lazer em 
cima do piscinão. Des-
sa forma, a população 
do bairro São Vicente e 
arredores poderá apro-
veitar momentos entre 
família e amigos.

Mais detalhes sobre 
a previsão de instala-
ção serão divulgadas 
em breve, pelos canais 
oficiais da Prefeitura.

Com 85% de conclusão, obras do piscinão do 
São Vicente entram na reta final

OBRAS: A obra é uma iniciativa da Prefeitura para enfrentar os desafios das enchentes que há anos atingem a região durante temporais e chuvas intensas

Da Redação

As rodovias do Cor-
redor Dom Pedro rece-
beram 946.849 veícu-
los durante os seis dias 
de operação especial de 
tráfego de Carnaval, en-
tre os dias 9 e 14 de fe-
vereiro. A Concessioná-
ria Rota das Bandeiras, 
responsável pela opera-
ção da malha rodoviá-
ria que totaliza 297 km 
de extensão em cinco 
rodovias e três vias de 
acesso, registrou maior 
movimento de veículos 

em direção às praias do 
Litoral Norte e algumas 
cidades do interior com 
tradição nas festas de 
carnaval.

O maior volume de 
tráfego durante o feriado 
foi registrado na rodovia 
D. Pedro I (SP-065), que 
recebeu 644.981 veícu-
los, equivalente a 68% 
do movimento total ao 
longo do Corredor Dom 
Pedro. Na rodovia Prof. 
Zeferino Vaz (SP-332), 
a Concessionária regis-
trou um fluxo total de 
149.018 veículos, en-

quanto outros 120.962 
veículos passaram pela 
rodovia Eng. Constâncio 
Cintra (SP-360). Já na 
rodovia Romildo Prado 
(SP-063), que garante 
a ligação entre Itatiba e 
Louveira, foi registrada 
a passagem de 31.888 
veículos.

Operação Especial
Durante a operação 

especial de tráfego, a 
Rota das Bandeiras re-
gistrou um total de 1.332 
atendimentos aos usuá-
rios que passaram pelo 

Corredor Dom Pedro. 
Foram registrados 628 
atendimentos a veícu-
los com algum tipo de 
pane (mecânica, elétrica 
e seca). Outros 121 usuá-
rios precisaram de aten-
dimento devido a pro-
blemas com os pneus de 
seus veículos e 18 usu-
ários solicitaram aten-
dimento clínico a partir 
das bases do Serviço de 
Atendimento ao Usuário 
ou do serviço 0800 da 
Concessionária.

Durante os seis dias 
de operação, foram re-

gistrados 17 acidentes, 
sendo 10 deles com ví-
timas, 4 acidentes sem 
vítimas e 3 óbitos. O pri-
meiro óbito ocorreu na 
noite do sábado, 10, na 
rodovia D. Pedro I, em 
Campinas, na pista sen-
tido Jacareí, resultado 
de uma colisão traseira 
entre dois veículos de 
passeio. Já na madru-
gada de sábado para do-
mingo (11), na rodovia 
Eng. Constâncio Cintra, 
em Jundiaí, uma colisão 
frontal entre uma moto-
cicleta e um veículo de 

passeio resultou na mor-
te de um dos envolvidos. 
O último óbito registra-
do pela Concessionária 
aconteceu no anel viário 
Magalhães Teixeira (SP-
083), em Campinas, na 
pista sentido Anhangue-
ra, na noite do domingo, 
dia 11. Motorista perdeu 
o controle do veículo e 
invadiu a pista contrá-
ria da rodovia, colidin-
do com outro automóvel 
que transitava no local. 
O passageiro do veículo 
que causou o acidente 
morreu no local.

Da Redação

A Campanha da Fra-
ternidade 2024 tem o 
tema Fraternidade e 
Amizade Social e o lema 
Vós sois todos irmãos e 
irmãs (Mateus 23,8). O 
lançamento da campa-
nha foi na Conferência 
Nacional dos Bispos do 
Brasil (CNBB), em Bra-
sília, nesta Quarta-feira 
de Cinzas (14), dia que 
marca para as religiões 
cristãs o início da Qua-
resma. O período, com 
duração de 44 dias, 
com fim na Quinta-fei-
ra Santa, é considerado 
de reflexão e recolhi-
mento para os cristãos 
até a Páscoa, data de 
comemoração da res-
surreição de Jesus Cris-
to, depois de seus sofri-
mentos e morte.

Este ano, a Campa-
nha da Fraternidade 
completa 60 anos inin-
terruptos. Nesta edição, 
a campanha foi inspira-
da na Carta Encíclica 
Fratelli Tutti assinada 
em outubro de 2020, na 
cidade italiana de Assis, 
pelo Papa Francisco.

Durante a cerimônia 
de lançamento da ini-

ciativa, foi apresentado 
um vídeo da autoridade 
máxima da Igreja Cató-
lica sobre a campanha 
deste ano. Na mensa-
gem, o Papa Francisco 
convida os brasileiros, 
durante a Quaresma, 
ao reconhecimento da 
vontade de Deus de que 
todos sejam irmãos e 
irmãs, em uma frater-
nidade universal.

“Lembro da neces-
sidade de alargar os 
nossos círculos para 
chegarmos àqueles que, 
espontaneamente, não 
sentimos como parte 
do nosso mundo de in-
teresses, de estender o 
nosso amor a todo ser 
vivo, vencendo frontei-
ras e superando as bar-
reiras da geografia e do 
espaço”, disse o papa.

Já o secretário-exe-
cutivo de Campanhas 
da CNBB, padre Jean 
Poul Hansen, esclare-
ceu que o tema e lema 
foram escolhidos há 2 
anos pelos religiosos 
brasileiros. “Em 2022, 
tocava o coração dos 
nossos bispos a reali-
dade do povo brasilei-
ro dividido, polarizado, 
onde cresce a indiferen-

ça, o ódio e a violência. 
Mas, também tocava o 
coração dos nossos bis-
pos o rico magistério do 
amado Papa Francisco, 
que na sua Encíclica 
Fratelli Tutti nos apre-
sentou o remédio para 
esse mundo: a amizade 
social”.

O secretário-geral 
da CNBB, dom Ricardo 
Hoepers, ainda enfa-
tizou que a Campanha 
da Fraternidade 2024 
ocorre em um momen-
to de fortalecimento do 
compromisso de cuida-
do com outras pessoas, 
chamadas pelo religio-
so de “o próximo”.

“No texto-base, apa-
recem os sinais de divi-
sões, inimizades, guer-
ras, discórdias, tristeza, 
perda de sentido da 
vida. Mas podemos ver 
também uma Igreja em 
saída, pessoas compro-
metidas, podemos ver 
um empenho maior de 
uma consciência maior 
do nosso papel de ba-
tizado de cristão neste 
mundo”, diz dom Ri-
cardo Hoepers.

60 anos
A Campanha da Fra-

ternidade teve início 
em 1962, na arquidio-
cese de Natal e, a partir 
de 1964, se estendeu a 
todo o Brasil. Naquele 
ano, o tema foi Lem-
bre-se: você também é 
Igreja.

Em vídeo, o Papa 
Francisco também des-
tacou o trabalho dos 
integrantes da CNBB 
nesses 60 anos da Cam-
panha da Fraternida-
de. “Um itinerário de 
conversão que une fé e 
vida, espiritualidade e 

compromisso fraterno, 
amor a Deus e amor ao 
próximo, especialmen-
te àquele mais fragili-
zado e necessitado de 
atenção. Esse percurso 
é proposto, a cada ano, 
à Igreja no Brasil e a to-
das as pessoas de boa 
vontade desta querida 
nação”.

No Brasil, o secre-
tário-geral da CNBB, 
dom Ricardo Hoepers, 
celebrou as seis déca-
das ininterruptas da 
ação evangelizado-

ra, em nível nacional. 
“São 60 anos de uma 
vivência eclesial que, 
em busca de conversão 
pessoal, comunitária e 
social, com propostas 
que unem todas as dio-
ceses e a nação inteira. 
60 anos de solidarie-
dade e de projetos que 
salvaram e transfor-
maram vidas. 60 anos 
de coragem e coerência 
também anunciando 
o Evangelho e denun-
ciando injustiças.”

Fonte Agência Brasil

Mais de 940 mil veículos passaram pelas 
rodovias do Corredor Dom Pedro durante o 

Carnaval

Fraternidade e Amizade Social são tema da 
Campanha da Fraternidade
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AUDIÊNCIA: Encontro, que acontecerá na próxima terça (20), discutirá o novo perímetro do barramento na bacia do Ribeirão Boa Vista

Prefeitura de Artur Nogueira realiza audiência 
pública sobre avanço das obras da represa do 

Poquinha

A Prefeitura de Artur 
Nogueira convida a pop-
ulação para participar da 

audiência pública sobre 
o avanço das obras da 
Represa do Córrego Boa 

Vista, popularmente con-
hecido como Poquinha. 
Esse é o maior projeto 
de combate à escassez da 
história do município e 
que garantirá segurança 
hídrica na cidade para os 
próximos 30 anos.

O encontro será re-
a l izado na  próxima 
terça-feira (20), às 19h, 
no plenário da Câmara 
Municipal. Segundo a 
Administração Munici-
pal, o objetivo do evento é 
discutir o novo perímetro 
do barramento na bacia 
do Ribeirão Boa Vista. 

Mais informações sobre o 
assunto estão disponíveis 
no Diário Oficial - Decre-
to Nº 004/2024.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destaca a im-
portância da obra para 
Artur Nogueira - uma 
vez que ela prevenirá a 
escassez em períodos de 
estiagem. “Além de su-
prir nossas necessidades 
hídricas, a represa impul-
sionará o desenvolvimen-
to da cidade, fornecendo 
a base necessária para 
o crescimento suste-
ntável. A nova represa 

será uma realidade muito 
em breve. Essa é mais 
uma promessa que está 
saindo papel”, enfatiza o 
prefeito.

ABASTECIMENTO 
PARA 30 ANOS

Popularmente con-
hecido como Poquinha, 
o córrego receberá uma 
barragem e um reser-
vatório de 150.000 m³, 
que garantirão segu-
rança hídrica para Ar-
tur Nogueira até 2052, 
evitando a falta de água 
em períodos de estiagem.

Atualmente, Artur 
Nogueira conta com o 
abastecimento de água 
por meio da barragem do 
Cotrins, além da captação 
superficial em fio d’água 
do Rio Poquinha e poços 
profundos no município.

Além de garantir se-
gurança hídrica para Ar-
tur Nogueira, a represa 
também vai promover o 
abastecimento necessário 
para o desenvolvimento 
da cidade pelos próximos 
30 anos. As projeções 
serão reavaliadas ao lon-
go dos anos.

Prefeitura de Artur Nogueira realiza audiência 
pública para prestações de contas da Saúde

Carnês do IPTU 2024 estão sendo entregues 
pelos Correios em Artur Nogueira

Começou o Alistamento Militar Obrigatório para 
jovens nascidos em 2006

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira realizará 
uma audiência públi-
ca, no próximo dia 20 
de fevereiro, em que 
serão divulgadas  as 
prestações de contas 
das Metas Fiscais da 
Secretaria de Saúde, 
referente ao terceiro 

quadrimestre de 2023. 
A reunião acontecerá às 
18h, na Câmara Munic-
ipal, localizada na Rua 
dos Expedicionários, nº 
467, Centro.

A audiência irá expor 
sobre a aplicação dos re-
cursos financeiros feitos 
pela pasta. Sendo assim, 
os presentes poderão 
ter acesso a todas as in-

formações referentes à 
movimentação financei-
ra realizada no período, 
em cumprimento à Lei 
Complementar nº 141 
de 2012, que dispõem 
sobre os valores a ser-
em aplicados anual-
mente pela União, Es-
tados, Distrito Federal 
e Municípios em ações 
e serviços públicos do 

setor.
“Esse evento repre-

senta um marco signif-
icativo na busca con-
tínua pela transparên-
cia e responsabilidade 
na gestão dos recursos 
da Saúde do município. 
Convido todos os inter-
essados para participa-
rem”, diz o secretário de 
Saúde, Amarildo Boer.

A Prefeitura de Artur 
Nogueira informa que os 

carnês físicos do IPTU 
2024 já estão sendo en-

tregues pelos Correios, 
no endereço de entrega 
cadastrado. Ao todo, 
20.400 mil carnês foram 
emitidos.

“No entanto, o mora-
dor que quiser ante-
cipar o pagamento já 
pode acessar o carnê 
pelo site, não precisa 
esperar pelos Correios”, 
informou o setor de Ca-
dastro Urbano. O aces-
so pode ser feito pelo 
site oficial da Prefeitura: 
https://arturnogueira-
mun.presconinformat-
ica.com.br/segundaVi-
aIPTU.jsf?faces-redi-
rect=true.

O QUE INFORMAR 

NO SITE?
Na hora do acesso, 

o munícipe deve infor-
mar a inscrição munici-
pal do imóvel no campo 
indicado. O pagamen-
to poderá ser realizado 
em qualquer agência da 
rede bancária, lotérica 
ou internet. Não haverá 
serviço de recebimento 
dos tributos no caixa da 
Prefeitura.

Para o acesso, a Pre-
feitura recomenda o uso 
do navegador Mozila 
Firefox.

PAGAMENTO COM 
DESCONTO

O pagamento pode ser 
feito em 10 parcelas, ou 

total (cota única) com 
10% de desconto. A cota 
única tem vencimento 
em 10 de março de 2024.

Para quem optar por 
pagar parcelado, a 1ª 
parcela também vence 
em 10 de março; e as de-
mais parcelas todo dia 10 
dos meses seguintes - até 
dezembro.

De acordo com a Ad-
ministração Municipal, 
no carnê de IPTU predi-
al é cobrada também a 
Taxa de Lixo (TL). Já no 
carnê de IPTU dos ter-
renos, é cobrada, além 
do IPTU, somente a Con-
tribuição de Iluminação 
Pública (CIP).

O pagamento em par-

cela única ou parcelado 
quita tanto o IPTU quan-
to as Taxas.

IMPORTÂNCIA DO 
IPTU

A Administração res-
salta que a arrecadação 
do IPTU serve, princi-
palmente, para compor 
a receita tributária do 
município, sendo um dos 
principais impostos que 
garantem a arrecadação 
da Prefeitura e o finan-
ciamento dos serviços 
públicos. Com isso, dos 
40% do valor arrecada-
do, é vinculado no mín-
imo 15% para a Saúde e 
25% para a Educação, 
obrigatoriamente.

De Pedreira

Começou em 02 de ja-
neiro, o período de Alista-
mento Militar Obrigatório, 
em todo o País. Todos os 
jovens nascidos em 2006, 
ou seja, que completam 18 
anos em 2024, deverão se 
alistar até o dia 30 de junho 
de 2024.

O Alistamento Mili-
tar pode ser realizado de 
maneira rápida, segura e 
prática, exclusivamente, 
através do site: http://
www.alistamento.eb.mil.
br e para a inscrição on-
line, é necessário ter em 
mãos o CPF, Carteira de 
Identidade ou Carteira de 
Trabalho, Comprovante de 
Endereço com o novo CEP, 

Endereço de e-mail e Tele-
fone. Após preencher o for-
mulário, o candidato deve 
imprimir seu Certificado 
de Alistamento Militar, 
para comprovação de sua 
inscrição junto às Forças 
Armadas. O acesso é feito 
com o número do CPF e a 
senha criada no momento 
do cadastro. 

Para quem não tem 
acesso a um computador 
pessoal, a inscrição pode 
ser feita por um telefone 
celular, instalando o apli-
cativo de alistamento, di-
sponível para os sistemas 
iOS e Android. A docu-
mentação é a mesma para 
ambos os casos. Saliente-se 
que jovens nascidos em 
anos anteriores a 2006 

somente poderão se alistar 
de forma presencial. Para 
isso, é necessário com-
parecer à sede da Junta de 
Serviço Militar, portando 
os seguintes documentos: 
RG, CPF, Certidão de Na-
scimento, Comprovante 
de Endereço, Número de 
celular próprio e e-mail 
particular.

O atendimento presen-
cial também é para casos 
especiais, como: jovens que 
forem arrimo de família, ou 
seja, o único responsável 
pelo sustento da família. 
Nessa situação é necessário 
apresentar um requeri-
mento pedindo dispensa de 
incorporação e apresentar 
documentos que compro-
vem sua condição. Outra 

situação é para os jovens 
com deficiência.

De acordo com o 
Ministério da Defesa, para 
solicitar a dispensa, a “pes-
soa com deficiência (PcD)”, 
entregará requerimento 
pedindo isenção do Serviço 
Militar, levando atestado 
médico com diagnóstico de 
incapacidade e o respectivo 
CID, que é a Classificação 
Internacional de Doenças”. 
Caso a pessoa não tenha 
condição de comparecer à 
Junta do Serviço Militar, 
por incapacidade absoluta, 
ele poderá ser representado 
por tutor ou curador, medi-
ante procuração lavrada em 
Cartório. 

A 115ª Junta Militar 
de Pedreira funciona no 

prédio do Acessa Pedreira 
(um Espaço de Cidadania), 
situado junto ao Terminal 
Rodoviário, na Rua Miguel 
Sarkis, telefone: (19) 3852-
3429, Parque Industrial e 
que atende de segunda a 
sexta, das 8h às 17h. 

Vale lembrar, que além 
de uma multa, quem não 
realizar o Alistamento no 
período correto, fica em 
débito com o Serviço Mil-
itar e não poderá: 1) Obter 
ou prorrogar validade do 
passaporte; 2) Ingressar 
como funcionário, em-
pregado ou associado em 
Instituição, Empresa ou 
Associação oficial ou sub-
vencionada; 3) Assinar 
contrato com os Governos 
Federal, Estadual, de Ter-

ritórios ou Municípios; 
4) Prestar exame ou ma-
tricular-se em qualquer 
estabelecimento de ensino; 
Obter Carteira Profission-
al, registro de diploma de 
profissões liberais, matrícu-
la ou inscrição para o exer-
cício de qualquer função 
e licença de indústria e 
profissão; 5) Inscrever-se 
em concurso para provi-
mento de cargo público; 6) 
Exercer, a qualquer título, 
sem distinção de categoria 
ou forma de pagamento, 
qualquer função pública ou 
cargo público, eletivos ou 
de nomeação; 7) Receber 
qualquer prêmio ou favor 
do Governo Federal, Es-
tadual, dos Territórios ou 
Municípios.
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SANEAMENTO: Obra, que atenderá centenas de residências, é mais uma promessa cumprida pelo prefeito Lucas Sia (PSD)

Prefeitura inicia instalação de reservatório de água 
com capacidade para 6 milhões de litros

A fim de ampliar o 
abastecimento de água 
na cidade, a Prefeitura de 
Artur Nogueira iniciou 
a instalação de um novo 
reservatório no bairro 
Jardim de Faveri. A obra, 
que melhorará a oferta 
de água para centenas de 
residências, é resultado 
de mais uma promessa do 
prefeito Lucas Sia (PSD).

A unidade de abaste-
cimento terá capacidade 
de 6 milhões de litros. 
No início desta semana, a 
empreiteira já deu início 
às obras que estão sendo 
realizadas com os recursos 
do Desenvolve São Paulo.

Sia (PSD) expressou o 
compromisso da gestão 
em oferecer água de qual-

idade à toda população. “O 
investimento vai melhorar 
a capacidade de abastec-
imento e promover cada 
vez mais a excelência dos 
serviços prestados aos 
moradores”, pontuou.

LOCAL ESTRATÉGI-
CO

O local do reservatório 
foi escolhido tecnica-
mente, já que fica ao lado 
da Estação de Tratamento 
de Água (ETA) 2 - re-
sponsável pelo tratamento 
de 70% da água que abas-
tece o município.

Além disso, o local é 
estratégico, pois ali tam-
bém passa a adutora (en-
canamento destinado a 
conduzir a água da ETA 

aos reservatórios). 
“Se o reservatório fosse 

instalado em outro local, 
gastaríamos mais tempo 
e recursos, pois teríamos 

que construir outra ETA 
e também uma adutora 
nova”, explicou a equipe 
técnica responsável pela 
obra.

PRAZO DE CON-
CLUSÃO DA OBRA

O reservatório tem dez 
meses para ser concluído, 

e a expectativa é de que a 
oferta de água seja mais 
estável, beneficiando di-
retamente a qualidade de 
vida dos munícipes.

Com infraestrutura moderna, Prefeitura inicia 
reformas dos campos de futebol em Artur 

Nogueira
Comprometida em 

proporcionar espaços 
esportivos modernos e de 
qualidade, a Prefeitura 
de Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Esporte, Lazer & Juven-
tude, anuncia a reforma 
dos campos de futebol do 
Itamaraty e do Estádio 
Municipal Fábio Ferrari.

?As obras, que tiveram 
início nesta quinta-fei-
ra (15), no Campo Ita-
maraty, visam aprimorar 
a infraestrutura esportiva 
da cidade, proporcionan-
do melhores condições 
para a prática esportiva 
e lazer da população.

? A  r e s t a u r a ç ã o 
abrange uma série de 
melhorias, incluindo a 
troca completa do alam-
brado ao redor dos cam-
pos, instalação de novas 
telas, substituição das 
traves por modelos mex-
icanos mais modernos, 
renovação dos portões 
de entrada e a construção 
de uma nova cabine de 
transmissão no Estádio 
Municipal Fábio Ferrari, 
que é o principal campo 
esportivo do município.

?O prefeito Lucas Sia 

(PSD) expressou apoio e 
comprometimento com o 
esporte local, ressaltando 
a importância de valori-
zar os talentos esportivos 
nogueirenses. Sia (PSD) 
destaca que os campos 
sediam campeonatos 
municipais tradicionais, 
portanto, a estrutura 
deve ser de excelência.

“ I n v e s t i r  n a  i n -
fraestrutura esportiva 
de nossa cidade é investir 
no desenvolvimento e 
no bem-estar de nossa 
comunidade. Estamos 
empenhados em pro-
porcionar espaços ad-
equados para a prática 
esportiva, incentivando 
o talento e promovendo o 
lazer saudável para todos 
os nossos moradores”, 
declarou o prefeito.

?O secretário de Es-
porte, Lazer & Juven-
tude, Caio Rodrigues, 
destacou o valor do in-
vestimento, informando 
que o montante destina-
do à reforma dos campos 
Itamaraty e do Estádio 
Municipal Fábio Ferrari 
é de R$ 389.000,00, 
provenientes de recursos 
próprios da Prefeitura.

“Essa iniciativa re-
flete o compromisso da 
Administração Munici-
pal com a promoção do 
esporte e do lazer como 
ferramentas essenciais 
para o desenvolvimento 
social e a melhoria da 
qualidade de vida da 
população. A Prefeitura 
segue empenhada em 
proporcionar espaços 
públicos de qualidade, 
incentivando a prática 
esportiva e o convívio 
comunitário”, pontou.

Rodrigues revela que 
outros espaços esporti-
vos receberão melhorias 
ainda esse ano. “O obje-
tivo é reformar quadras 
de bairro e praças do mu-
nicípio. Garantindo que 
nossos jovens continuem 
tendo acesso ao esporte e 
lazer”, finalizou.

?
? R E F O R M A  D O S 

VESTIÁRIOS
?Em 2023, os vestiári-

os do Estádio Municipal 

Fábio Ferrari já haviam 
passado por uma refor-
ma histórica.  ??O?s 
vestiários foram ampli-
ados, assim como a área 
dedicada à equipe de 
arbitragem. Um espaço 
exclusivo para o almox-
arifado foi construído, e 
o telhado do estádio foi 
totalmente substituído. 
Além disso, uma atenção 
especial foi dada às ar-
quibancadas, que rece-
beram novas pinturas e 
a restauração completa 

da iluminação.
?A reestruturação não 

se limitou apenas ao as-
pecto físico. Uma nova 
identidade visual foi apli-
cada ao estádio, trazendo 
uma atmosfera vibrante 
e acolhedora aos atletas. 
As paredes dos vestiários 
foram adesivadas com 
elementos relacionados 
ao esporte, enquanto 
uma pintura personal-
izada ressalta as cores 
e símbolos do universo 
esportista.

De Artur Nogueira

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Noguei-
ra (Saean) está engajado 
em mais uma ação que 
valoriza o meio ambien-
te, ?a saúde e o esporte 
no município. Em parce-
ria com a empresa Par-
tiu Corrida, a autarquia 
apoia a 3ª edição da cor-
rida Anima Artur, que 
está marcada para o dia 
17 de março.

O evento acontecerá 
no Centro Cultural Tom 
Jobim, a partir das 7h. 
?Os interessados podem 
conferir outras informa-
ções e inscrições ?através 
do site: <?ticketsports.
com.br/e/anima-ar-
tur-2024-37501?>.

Para tanto, o Saean 
também realizará o sor-

teio de 8 ingressos para 
os moradores que dese-
jam participar da corri-
da. As regras de partici-
pação estão publicadas 
no Instagram @saeanar-
turnogueira, e o resulta-
do será divulgado no dia 
28 de fevereiro. ?Os ga-
nhadores receberão um 
kit com camiseta, meda-
lha e viseira.

Além disso, ?os kits 
conterão materiais infor-
mativos sobre as políti-
cas públicas de preserva-
ção da água.????? “Além 
de conscientizar a po-
pulação sobre o cuidado 
com os recursos naturais, 
nosso objetivo também 
é lembrar os moradores 
sobre o importante papel 
que o Saean desempenha 
ao levar água limpa a to-
dos os cantos da cidade”, 

pontua a presidente da 
autarquia Gabriela Mon-
toya.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destaca os bene-
fícios do evento para o 
município. “A corrida 
Anima Artur fomenta 
o turismo nogueirense, 
proporciona lazer aos 
munícipes e incentiva 
a prática esportiva. Es-
tamos muito felizes em 
apoiar essa iniciativa que 
promove bem-estar para 
todos nós”, diz.??

?A iniciativa também 
conta com o apoio da 
?Prefeitura, por meio 
das Secretarias de Es-
porte, Lazer & Juventu-
de e Cultura & Turismo. 
A Corporação Musical 
24 de Junho ficará res-
ponsável pela música do 
evento.

No mês da água, Saean e Partiu Corrida se unem 
em prol do meio ambiente
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SAÚDE: VISA pede para que a população colabore com a ação, liberando a vistoria de casas e estabelecimentos pelos agentes devida-
mente identificados

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Vigilância em Saúde 
(VISA), realizará mais 
um mutirão de combate 
à dengue neste sábado 
(17). O objetivo da ação 
é orientar à população 
e eliminar possíveis 
criadores do mosquito 
Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, chi-
kungunya, zika e febre 

amarela. 
Nesta etapa da busca 

ativa, os agentes visita-
rão as casas do bairro 
Sacilotto II. “Os muti-
rões acontecem exclu-
sivamente aos sába-
dos para garantir que 
mais pessoas estejam 
em casa para receber 
as equipes”, explicou 
a responsável técnica 
pela equipe de enfer-

magem, Milena Sia Pe-
rin.

A VISA pede para 
que a população cola-
bore com a ação, libe-
rando a vistoria de ca-
sas e estabelecimentos 
pelos agentes devida-
mente identificados. 

SINTOMAS E PRE-
VENÇÃO

Os sintomas de den-

gue, chikungunya ou 
zika são semelhantes. 
Eles incluem febre de 
início abrupto acom-
panhada de dor de ca-
beça, dores no corpo e 
articulações, prostra-
ção, fraqueza, dor atrás 
dos olhos, erupção e co-
ceira na pele, manchas 
vermelhas pelo corpo, 
além de náuseas, vômi-
tos e dores abdominais. 

A orientação é para 
que a população procu-
re a unidade ou serviço 
de saúde mais próximo 
de sua residência assim 
que surgirem os pri-
meiros sintomas.

A prevenção é a me-
lhor forma de combater 
a doença. Evitar água 
parada, esvaziar garra-
fas, não estocar pneus 
em áreas descobertas, 

não acumular água em 
lajes ou calhas, colocar 
areia nos vasos de plan-
ta e cobrir bem tonéis e 
caixas d’água são algu-
mas iniciativas básicas 
para evitar a prolifera-
ção do vetor. 

Todo local de água 
parada deve ser elimi-
nado, pois é lá que o 
mosquito transmissor 
coloca os seus ovos.

Prefeitura realiza mutirão contra a dengue no 
bairro Sacilotto II neste sábado

Aula de Meio Ambiente para o 
CAPS em Engenheiro Coelho

A prefeitura de Engen-
heiro Coelho, por meio 
da Secretaria de Meio 
Ambiente, realizou nes-
ta quinta-feira, 08/02, 
uma aula de Educação 
Ambiental em sua sede, 
localizada na Rua Alfredo 

Correia da Rocha, 625 – 
bairro Jardim São Paulo. 
O telefone para contato 
via WhatsApp da Secre-
taria de Meio Ambiente 
é 19 99855-3753.

O evento foi destina-
do ao grupo do CAPS 

– Centro de Assistência 
Psicossocial. Durante 
a aula, a turma rece-
beu informações sobre 
como cuidar melhor do 
meio ambiente em que 
vivem, assistiu a vídeos 
educativos abordando 

diversos temas, como 
água, lixo, árvores e ani-
mais. Em seguida, os par-
ticipantes desfrutaram 
de um agradável lanche 
oferecido pela equipe da 
Secretaria de Meio Am-
biente.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, através 
da Secretaria de De-
senvolvimento Eco-
nômico, divulga um 
novo processo seleti-
vo. As oportunidades 
são oferecidas pela 
empresa Frutas Tet-
zner. São 15 vagas de 
ajudante geral - des-

tinadas exclusiva-
mente à candidatos 
do sexo masculino.

O processo seletivo 
acontecerá na próxi-
ma quarta-feira (21), 
na sala de reuniões 
do Paço Municipal 
(Prefeitura), locali-
zado na Avenida XV 
de Novembro, 1.400, 

no Jardim Planalto. 
As senhas serão en-
tregues por ordem de 
chegada, a partir das 
9h.

Os interessados 
devem retirar a carta 
de encaminhamento 
até o dia 20 de feve-
reiro, no PAT (Pou-
patempo) - localizado 

na Rua Alice Pereira 
Mansur, 51, Jardim 
Amaro.

CARGO E SALÁ-
RIO

O salário para o 
cargo de ajudante 
geral (embalador) é 
de R$ 1.808,00. São 
oportunidades para 

1º e 2º turno.
O nível de escola-

ridade exigidos pela 
empresa é Ensino 
Fundamental. Os be-
nefícios incluem ces-
ta básica, seguro de 
vida, fretado + prê-
mio.

SERVIÇO

Processo seletivo 
da Fruta Tetzner

Data e horário: 21 
de fevereiro, às 9h

Local: Sala de reu-
niões da Prefeitura 
Municipal

(retirar a carta de 
encaminhamento no 
PAT, até dia 20 de fe-
vereiro)

Prefeitura divulga vagas de emprego para 
moradores de Artur Nogueira

Holambra realiza feira de adoção de animais na 
Praça do Moinho às sextas-feiras

A Prefeitura de Hol-
ambra real iza  todas 
as  sextas  uma fe ira 
voltada à adoção re-
sponsável de cães. A 
ação ocorre entre 13h e 
15h na Praça do Moin-
ho Povos Unidos.  O 
objetivo do trabalho é 

encontrar um lar para 
cachorros que atual-
mente são acolhidos 
por protetores inde-
pendentes de animais.

D e  a c o r d o  c o m  a 
médica veterinária da 
Vigilância Ambiental 
da cidade, Angela Va-

rella Katz, os animais 
são vermifugados, vaci-
nados e castrados. Para 
adotá-los, o interessa-
do deverá preencher 
uma f icha com seus 
dados completos.

“Além de incentivar 
um ato de amor, este 

projeto minimiza um 
problema da área de 
zoonoses, já que ani-
mais nas ruas, sem o 
devido cuidado, podem 
transmitir doenças”, 
falou o diretor munic-
ipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias.

Holambra coleta 75 bolsas de sangue 
durante campanha de doação 

A campanha promov-
ida pela Prefeitura em 
parceria com o Hemo-
centro da Unicamp ar-
recadou 75 bolsas de 
sangue. 14 pessoas par-
ticiparam da ação pela 1ª 

vez e 7 fizeram cadastro 
para doação de medula 
óssea. O sangue rece-
bido será encaminhado 
para hospitais públicos 
e filantrópicos da região. 
Muito obrigado, Holam-

bra! Dia 3 de maio tem 
mais!

A ação é promovida 
pela Prefeitura e o Hemo-
centro da Unicamp e foi 
realizada no Salão da 
Terceira Idade. Para doar 

era preciso apresentar 
um documento de iden-
tidade com foto, ter entre 
18 e 69 anos de idade, 
pesar mais de 50kg e 
estar em boas condições 
de saúde. 
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CARNARTUR: Maior Carnaval da região foi sucesso de público, segurança e organização; relembre as atrações

De Artur Nogueira

O Carnartur 2024 su-
perou todas as expecta-
tivas, consolidando-se 
como um dos principais 
eventos carnavalescos 
da região. Com cinco 
dias de muita folia e 
animação, a Avenida 
Fernando Arens foi pal-
co da celebração, reu-
nindo aproximadamen-
te 100 mil foliões.

A edição chamou a 
atenção de moradores e 
turistas pela segurança 
e organização. O even-
to fechado contou com 

o apoio da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM) e 
da Polícia Militar (PM), 
das equipes da Defesa 
Civil e da Fiscalização 
de Posturas. Equipes 
de enfermeiros e so-
corristas, da Secreta-
ria de Saúde, também 
marcaram presença no 
Carnaval - garantindo 
o bem-estar dos foliões.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destacou que o 
sucesso do evento foi 
resultado do esforço de 
muitas pessoas: anôni-
mos, servidores públi-
cos, voluntários e no-

gueirenses dedicados a 
fazer de Artur Noguei-
ra uma cidade “viva e 
amiga”. “Obrigado a 
todos os nogueirenses 
que mantêm nossa his-
tória e alegria viva. E 
aos nossos amigos da 
região, sejam sempre 
bem-vindos em nossa 
casa. Foi incrível ver to-
das as gerações se unin-
do para celebrar o Car-
nartur 2024. Famílias 
inteiras aproveitaram 
juntas cada momento 
dessa festa inesquecí-
vel”, comentou.

CARNARTUR 2024
O primeiro dia da 

festa, organizada pela 
Prefeitura de Artur No-
gueira - por meio da 
Secretaria de Cultura 
& Turismo, foi marca-
do pelo Bloco Filhos da 
Vaca com premiações 
do folião mais novo, 
melhor fantasia, maior 
grupo e mais anima-
do. As demais crianças 
ganharam medalha de 
participação.

A abertura também 
contou com show da 
banda Axé na Veia.

Já na segunda noi-

te, os foliões pularam 
Carnaval ao som do 
Rodrigo Rocha - O Rei 
do Desmantelo no trio 
elétrico; e da banda Ar-
rocha Mamãe e Dj Iago 
Ramos no palco.

No terceiro dia de fo-
lia, o tradicional Bloco 
da Vaca tomou conta 
do recinto do Carnar-
tur. Ao som do batuque 
da vaca, o público pu-
lou Carnaval por quase 
9 horas. A música fi-
cou por conta do grupo 
Samba Brazucas e do Dj 
Falcone, que incendia-
ram o palco.

Os bloquinhos mar-
caram a segunda-feira 
(12), quarto dia do Car-
nartur 2024. Teve pre-
miação para a melhor 
fantasia, maior bloco e 
bloco mais animado.

O grupo O Clã e o 
Dj Cauã Melo domina-
ram o palco, enquanto 
o cantor Vithor Vasco 
encantou o público no 
Trio Elétrico.

O quinto e último dia 
da folia, foi encerrado 
ao som do batuque do 
tradicional Bloco da 
Vaca, e da banda Som 
Tropical.

Carnartur 2024 entra para história e reúne 100 
mil foliões em 5 dias de evento

De Mogi Guaçu

Gusttavo Lima, Luan 
Santana, Fernando e So-
rocaba e Lauana Prado 
encabeçam nas primeiras 
semanas de abril a pro-
gramação da 23ª edição 
da ExpoGuaçu, em Mogi 
Guaçu. O festival, um dos 
maiores e mais concorri-
dos da região de Campi-
nas, acontece nos dias 5, 
6, 12 e 13, com ingressos 
à venda a partir desta sex-
ta-feira, 16 de fevereiro, 
pelo site seoingresso.com.

Entre os modelos de 
entrada disponíveis estão 
o passaporte, com aces-
so livre a diferentes seto-
res da festa em todas as 
quatro noites de shows; o 
ingresso individual, para 
uma única noite, com 
acesso à pista, área vip, 
camarote lounge ou ca-

marote open bar e food; 
e o camarote corporativo, 
para todos os dias, com 
lotação máxima de 10 
pessoas (ver tabela abai-
xo).

A programação, para 
além das apresentações 
no palco principal, conta 
com rodeio profissional, 
bailes country, praça de 
alimentação e exposição 
comercial e industrial. “A 
ExpoGuaçu é um even-
to com mais de 20 anos 
de história e que reúne, 
a cada edição, alguns dos 
principais nomes da mú-
sica brasileira”, destacou 
o diretor da Sâmor Pro-
duções, Celso João de 
Souza, responsável pelo 
evento. “Estamos prepa-
rando uma festa segura 
e com estrutura de ponta 
para receber o público de 
toda a nossa região”.

A 23ª ExpoGuaçu, re-
alizada pela Sâmor Pro-
moções e pela JR4 Pro-
duções, acontece, assim 
como no ano passado, na 
Rua Francisco Franco de 
Godoy Bueno, esquina da 
Avenida Brasil.

Serviço:
EXPOGUAÇU 2024
Dias 5, 6, 12 e 13 de 

abril
Programação:
5 de abril – Gusttavo 

Lima
6 de abril – Fernando e 

Sorocaba
12 de abril – Luan San-

tana
13 de abril – Lauana 

Prado
Valores (1º Lote):Pas-

saporte para 4 noites
– Pista: R$ 120,00
– Área VIP: R$ 300,00
– Camarote Lounge: 

R$ 500,00
Ingresso Individual, 

por noite
– Pista: R$ 50,00
– Área VIP: R$ 100,00
– Camarote Lounge: 

R$ 150,00
– Camarote Open Bar/

Food: R$ 290,00 (dias 6, 
12 e 13 de abril, com aces-
so à Área VIP)

– Camarote Open Bar/
Food: R$ 320,00 (dia 
5 de abril, com acesso à 
Área VIP)

Camarote Corporativo, 
com acesso às 4 noites: 
R$ 7.000,00 (até 10 pes-
soas)

Pontos de Venda:
seoingresso.com
Lojas Montreal Maga-

zine (Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Itapira, Pinhal, 
Jaguariúna e São João da 
Boa Vista).

ExpoGuaçu confirma Gusttavo Lima, Luan 
Santana e quatro noites de evento em abril

De Paulínia

A Prefeitura de Pau-
línia, através do Depar-
tamento dos Direitos 
Humanos e Igualdade 
Racial da Secretaria de 
Justiça e Cidadania, 
está realizando o ma-

peamento da população 
negra e dos praticantes 
de religiões de matriz 
africana.

Os dois formulários 
estão disponíveis no site 
www.paulinia.sp.gov.br 
e poderão ser respondi-
dos a qualquer momen-

to. 
O questionário sobre 

população negra con-
tém 35 perguntas e o 
formulário sobre religi-
ões de matriz africana 
36 questões.

O objetivo é coletar 
informações junto à po-

pulação paulinense, vi-
sando a formulação de 
políticas públicas.

Mais informações: 
dedhir@paulinia.sp.
gov.br ou (19) 3874-
5714 (atendimento de 
segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h)

Prefeitura realiza mapeamento da 
população negra e praticantes de 

religiões de matriz africana 
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Sucesso de solidariedade e renda, Carnartur 
arrecada mais de R$ 300 mil para entidades

Durante os cinco dias 
do Carnartur 2024, o 
espírito festivo encheu 
as ruas de Artur Noguei-
ra com alegria e soli-

dariedade. Este ano, as 
entidades municipais 
foram brindadas com 
um aumento exponen-
cial nas arrecadações, 

ultrapassando todas as 
expectativas anteriores.

Com vendas que to-
talizaram mais R$ 300 
mil, os valores brutos 
superaram em muito a 
edição de 2023, onde a 
arrecadação alcançou R$ 
124 mil.

Esse aumento impres-
sionante representa um 
crescimento de mais de 
140% em relação ao ano 
anterior, evidenciando 
o apoio constante da 
população às entidades 
beneficentes locais.

Ao todo, sete enti-
dades foram beneficia-
das pelo Carnartur, entre 
elas a Assistência aos 
Idosos Desamparados 

(Aidan), a Associação 
de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (Apae), o 
Grupo de Assistência 
Social (Sasan), o Lar Re-
nascer, Paróquia Santa 
Rita de Cássia, o Projeto 
Judô Esporte Social e a 
Cruz de Malta.

O  p r e f e i t o  L u c a s 
Sia (PSD) expressou 
gratidão aos foliões e à 
solidariedade demon-
strada por todos os en-
volvidos. “O Carnaval 
é mais que folia, é um 
momento de união e 
generosidade. Além de 
proporcionar diversão, 
o Carnartur é uma fonte 
vital de geração de renda 
para nossos comerci-

antes, feirantes e ambu-
lantes, além de fornecer 
apoio crucial às enti-
dades beneficentes que 
fazem um trabalho tão 
importante em nossa 
comunidade”, ressaltou 
o prefeito.

?LEVANTAMENTO 
POR ENTIDADE

?Sasan: R$ 45.187,00
Aidan: R$ 53.071,65
Projeto Judô Esporte 

Social: R$ 28.375,00
Apae: R$ 78.157,00
Lar Renascer:  R$ 

10.234,00
Cruz de Malta: R$ 

53.465,00
Paróquia Santa Rita 

de Cássia: R$ 35.328,79

O valor bruto total 
arrecadado alcançou a 
marca de R$ 303.818,44.

É importante res-
saltar que todas as en-
tidades participantes 
foram devidamente ca-
dastradas, regularizadas 
e autorizadas pela Pre-
feitura nogueirense para 
montarem suas barracas 
durante o evento. Não 
foram realizados editais 
ou licitações, uma vez 
que o Poder Executivo 
Municipal optou por não 
exigir contrapartidas, 
garantindo que o valor 
arrecadado fosse repas-
sado na íntegra para 
cada associação.

SOLIDARIEDADE: Valores brutos superaram em muito a edição de 2023, onde a arrecadação alcançou R$ 124 mil


